

Chers clients,

Nous sommes heureux de vous annoncer que nos portes sont ouvertes de nouveau. Notre équipe est prête à vous servir en suivant les directives de santé canada suite à la crise du Covid-19. Soyez assurés que votre santé nous tient à cœur!

Veillez nous contacter au téléphone 819-568-1440 ou par courriel à tapis.neufs@videotron.ca si vous avez des questions.

Ensemble, on va y arriver! Merci pour votre coopération et au plaisir de vous servir!

Dear clients,

We are happy to announce that our doors are open again. Our team is ready to serve you following the guidelines of Health Canada following the Covid-19 crisis. Rest assured that your health is important to us!

Please contact us by phone 819-568-1440 or by email at tapis.neufs@videotron.ca if you have any questions.

Together, we will get there! Thank you for your cooperation and we look forward to serving you!